

Weihnachten 2015! Das Jahr wurde erneut schön still verpennt!

09.12.2015

Aus der Serie: "Wo bleibt Niedersachsen?" Auf einen längeren Text verzichteten wir letztes Jahr komplett. Es wäre auch für dieses Jahr eigentlich wieder nichts „Erfreuliches“ zu erwähnen. Keine Hebungen, kaum Beförderungen.

So kann das ja wohl nicht mehr weitergehen! Ich war in den letzten Tagen mit einigen bayerischen Kollegen zusammen und die berichteten von A 11 für alle und der jährlichen „Weihnachtsgratifikation“ in Form eines 13. Gehaltes. Ich schaute dann wie immer „bedröppelt“ drein und konnte nur anmerken, dass man uns in Niedersachsen „noch nicht einmal die Gehaltsanpassung zeitgerecht ausgezahlt hat“. Mittlerweile sind wir hier fast am Ende der Besoldungskette in Deutschland angekommen. **Toll!!! Was machen wir niedersächsischen Polizeibeamtinnen und – beamten denn so anders, dass man uns hier im Norden so gering schätzt und bezahlt?**

So lieber Herr Minister Pistorius wird das nichts mit der Attraktivität des Polizeiberufes. Wer klug ist, geht als junger Mensch nach Bayern oder dorthin, wo er seinen Wünschen nach ausgebildet wird (Stichwort: Studiengang Kriminalpolizei) und vor allem auch deutlich besser besoldet wird.

Wir bleiben gerade deswegen für Euch am Ball!

Ulf Kück
Landesvorsitzender

pdf

Schlagwörter
Niedersachsen
diesen Inhalt herunterladen: **PDF**